
QR コードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
令和４年６月定例会　はえばる議会だより 218 号　 ●●　 令和４年６月定例会　はえばる議会だより 218 号9

一
般
質
問  

岡
崎　
晋
・
大
城　
勝

問 自治会の衰退が進む中、町の発展にその力をど
う活かすか。
 町長　自治会は本町の発展に大きく貢献してい

る。今後も連携して取り組む。

問 高齢者の健康増進と介護医療費抑制にもシル
バー人材センターがぜひ必要でないか。
 町長　現時点で設置を考えていない。

問 過去 14 年間で 28 億円を補填した
国保の保険税をどうするか。
 町長　県の標準税率と統一に向けた動

向等を基に改正を検討する。

問 町民が議会活動を知る一番有効な議会だよりは
令和元年から頁数が半減、議員政務活動費も三分
の一に減額のまま。どう考えるか。
 町長　財政改善に一定の成果があった。

問 子ども達は元気な先生に教わりたい。教職員の
労働環境改善にどう取組むか。
 教育長　校務電子システム化や人的サポート、産

業医の専門的助言等で学校長と共に継続して取組

む。

日本復帰について話し合う子ども達

問 南風原文化センターの 4 ～ 5 月の企画展はメ
ディアも大きく報じ、大変良かった。町長が二期
目の約束に掲げた平和教育に向けての抱負を伺う。
 教育長　今後も町内の施設や地域人材を活用し、

学校長と共に精一杯取組む。
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問 ５月 31 日午後、沖縄南部一帯に大
雨警報が発令され、照屋橋下では、その
排水能力を超えた河川水があふれ出た。
どう捉えているか。
 町長　記録的な短時間降雨によりあふれ出たとい

うふうに考えている。

問 照屋新橋の工法、予算規模、工期を問う。
 町長　工法はさや管工法、予算額は約 2,100 万円、

工期は令和３年 11 月 25 日着工で、令和４年５月

26 日検査完了。

問 工法に河川洪水の起こらない方式を取り入れ、
一日も早い照屋橋の対策を望むがいかがか。
 町長　早めに対策の検討を行う。

５月に完成した照屋橋

問 今定例会は 13 名の一般質問で５人の議員が大
雨災害に触れている。町に河川行政に本腰を入れ
対応してくれとの表れだと思うがどうか。
 経済建設部長　雨水幹線整備を計画的にしてい

く。早めにできるように取り組む。

問 特定検診結果から平成 30 年度とコロナ禍の令
和２年度、３年度を比較すると、どのような所見
が見られるか。
 町長　内臓肥満に関する検査項目等で有所見率が

高くなっている。

問 内臓脂肪にかんする検査項目とはなにか。
 国保年金課長　BMI、腹囲、中性脂肪等。
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コロナ禍での健康管理を問う

新教育長に問う
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